

ABSTRAK

Juju : Pengaruh Perputaran Aset Tetap dan Perputaran Hutang terhadap Perputaran Modal Kerja pada Perusahaan yang terdaftar di ISSI (Studi di PT. Selamat Sempurna, Tbk. Periode 2008-2017)

Aset Tetap dan Hutang merupakan sumber untuk membiayai modal kerja, begitupun juga dengan Perputaran Aset Tetap dan Perputaran Hutang yang secara otomatis dapat mempengaruhi Perputaran Modal Kerja

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: (1) pengaruh Perputaran Aset Tetap terhadap Perputaran Modal Kerja, (2) pengaruh Perputaran Hutang terhadap Perputaran Modal Kerja, (3) pengaruh Perputaran Aset Tetap dan perputaran Hutang terhadap Perputaran Modal Kerja pada PT. Selamat Sempurna, Tbk periode 2008-2017.

Dalam penelitian ini metode yang digunakan adalah metode analisis deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Adapun sumber data yang digunakan dalam penelitian ini yakni sumber data sekunder yang diambil dari laporan keuangan PT. Selamat Sempurna Tbk, periode 2008-2017 melalui website resminya www.smsm.com. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah dokumentasi, kepustakaan, dan browser. Sedangkan untuk analisis data menggunakan analisis uji asumsi klasik (uji normalitas, uji heteroskedastisitas, uji multikolinearitas dan uji autokorelasi), analisis kuantitatif (analisis regresi linier sederhana dan ganda, analisis korelasi, dan analisis koefisien determinasi). Untuk analisis uji hipotesis menggunakan uji t dan uji f. pengolahan data dilakukan dengan menggunakan cara perhitungan secara manual dan menggunakan *SPSS for Windows 20.0* untuk memperkuat hasil penelitian.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) hasil pengujian hipotesis Perputaran Aset Tetap menunjukkan hasil sebesar 11.8% yang artinya secara parsial variabel independen Perputaran Aset Tetap tidak berpengaruh secara signifikan terhadap Perputaran Modal Kerja, (2) hasil pengujian hipotesis Perputaran Hutang 40.3% yang artinya secara parsial variabel independen Perputaran Hutang berpengaruh tidak signifikan terhadap Perputaran Modal Kerja, (3) hasil pengujian hipotesis Perputaran Aset Tetap dan Perputaran Hutang terhadap Perputaran Modal Kerja, menunjukkan hasil sebesar 41.1% yang artinya secara simultan variabel independen Perputaran Aset Tetap dan Perputaran Hutang berpengaruh tidak signifikan terhadap variabel dependen Perputaran Modal Kerja pada PT. Selamat Sempurna, Tbk Periode 2008-2017.

Kata Kunci: Perputaran Aset Tetap, Perputaran Hutang dan Perputaran Modal Kerja